

VIC-LE-COMTE ■ Programme exigeant en préparation

Magnificat a de l'audace



À LA SAINTE-CHAPELLE. Chœur, solistes et ensemble instrumental samedi 23 mars à 20 heures.

Dirigés par Stefanie Ceelen, l'ensemble vocal Magnificat et son ensemble instrumental préparent un concert exceptionnel qu'ils donneront samedi 23 mars, à 20 heures, en la Sainte-Chapelle.

Le programme, ce soir-là, sera hors normes, avec le « Gloria » de la *Missa Dei filii*, une œuvre éblouissante pour chœur, solistes et ensemble instrumental de Jan Dismas

Zelenka (1679-1745).

Compositeur né en Bohême, puis en poste à la cour du prince de Saxe et roi de Pologne, Zelenka fut en son temps surnommé le « Bach de Dresde ».

Longtemps méconnu, sinon oublié, il se retrouve en pleine lumière, aujourd'hui, et suscite l'enthousiasme des mélomanes.

Du contemporain aussi

Ce soir-là, encore, le pu-

blic écoutera le *Salve Regina* du jeune compositeur Yohan Guillon, une œuvre spécialement écrite pour l'ensemble vocal Magnificat, qui avait été très applaudie à sa création.

En résonance, des œuvres baroques (Georg Friedrich Haendel, Jean-Sébastien Bach) et des pièces contemporaines (Ola Gjeilo, Arvo Pärt) créeront de surprenants contrastes. Entrée libre. ■

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 01 mars 2019**

VIC-LE-COMTE ■ Un 5^e Meeting des maîtres Nat Vic parfaitement organisé

À la hauteur du label national

La piscine Val d'Allier Comté a servi de cadre au 5^e Meeting national des maîtres Nat Vic, organisé par l'US Vic-le-Comte Natation, le week-end dernier.

Qualificatives aux championnats de France, les épreuves ont été disputées par une centaine de nageurs de 25 ans et plus, issus de trente et un clubs d'Auvergne-Rhône-Alpes, Centre-Val de Loire, Ile-de-France et Occitanie. Les courses ont été disputées dans une chaleureuse ambiance, notamment les relais, remportés par Villeurbanne Natation (4x50m NL mixtes) et le Nautic-club de Moulins (4x50 4 nages).

Judy Wilson (Grande-Bretagne), licenciée à Boulogne-Billancourt Natation, a battu le record du monde du 50 papillon des C11 (38"75) et le trophée



AIDE. De nombreux officiels sont venus des clubs de la région, épauler l'équipe vicomtoise.

Mond'Arverne qui récompense la meilleure performance dames lui a été attribué, celui des messieurs étant allé à Frédéric Lagnneau (Villeurbanne).

Outre l'installation d'un chronométrage électronique, l'organisation d'une

compétition labellisée « Nationale » exige la présence de nombreux officiels (parmi lesquels Denis Perret, président de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes, et Dominique Viard, membre du comité direc-

teur). Cela valut au club vicomtois d'être épaulé par les amis des clubs de la région. Tous ces officiels ont été vivement remerciés par Dominique Delchet, président du club et du comité du Puy-de-Dôme, en présence de . ■

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 02 mars 2019**

Vacances mises à profit par l'USV basket



Quarante-cinq jeunes des catégories allant de U8 à U14 ont participé aux deux journées de stage organisées par l'USV basket, sous l'œil bienveillant du président Jacques Véron. Encadrés par Raphaël Houssin, Yann Jallais et Baptiste Richard, ils ont passé de très bons moments, prolongés par un goûter en fin de session. ■

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 02 mars 2019**

La médiathèque dans l'ère numérique

Des livres il y en a de toutes les sortes à la médiathèque, mais qui a jamais lu un livre interactif ?

L'atelier, proposé par Mond'Arverne Communauté et animé par Esther, agent bibliothécaire, pendant les vacances d'hiver, invitait les enfants et adolescents à créer leurs propres histoires sous forme de roman interactif.

À l'aide d'un logiciel spécialisé, les cinq participants ont créé quatre histoires originales dont le lecteur est le héros.

À partir d'un logiciel le choix des lecteurs fait avancer les histoires



ATELIER. Cinq jeunes écrivains ont mis leur imagination, leur talent narratif et leur savoir faire en matière de programmation pour créer leur roman dont le lecteur est le héros.

Des aventures monstrueuses avec *Le Mystérieux château abandonné*, spatiales avec *Astéroïde*, *La forêt* ou *La chambre aux cinq épreuves*, avec autant d'atmosphères, de

personnages, de lieux différents.

Cet atelier a naturellement fait appel à l'imaginaire, à la création d'une narration, et à l'apprentissage du codage.

En fonction de l'action choisie par le lecteur, le cours de l'histoire change. Les deux matinées d'atelier auront été nécessaires à la réalisation de l'histoi-

re que chacun a pu emmener avec lui, sur clé usb, ou sa propre tablette, ravi de pouvoir faire découvrir aux familles et aux amis leur roman interactif ! ■

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 04 mars 2019**

VIC-LE-COMTE

La pêche à la truite ouvre samedi



FINS PRÊTS. Les bénévoles de l'AAPPMA La Truitelle s'apprêtent à lâcher 65 kg de truites bio.

L'ouverture de la pêche en première catégorie aura lieu samedi 9 mars. Comme chaque année, des membres de l'AAPPMA La Truitelle ont lâché 65 kg de truites portions. Elles ont rejoint les différents ruisseaux dont l'association assure la gestion sur les communes de Vic-le-Comte, Pignols, Sallèdes

et Sugères. ■

➔ **Cartes de pêche.** Les cartes de pêche 2019 de La Truitelle sont en vente sur le site <http://www.cartedepeche.fr> Elles peuvent être achetées en priorité au magasin Kirié, zone des Meules 2, à Vic-le-Comte ; chez Lionel Bredeau, 20 lotissement Les Rochers Bleus à Longues (Tél. 06.32.60.06.82) ou chez Gérard Cheynoux, au bourg de Sugères (Tél. 06.08.51.76.56). Paiement par chèque souhaité.

À NOTER

VIC-LE-COMTE. Conseil municipal. Le conseil municipal se réunira à la mairie, demain, jeudi 7 mars à 19 h 30. À l'ordre du jour : les comptes de gestion, et administratif, de l'année 2018 ainsi que le rapport et débat d'orientation budgétaire 2019. La modification du tableau des effectifs du personnel ; projet d'Aménagement et de développement durables Mond'Arverne communauté et motion sur l'augmentation des coûts de gestion des déchets. ■

Assemblée de l'association pour le don du sang. L'assemblée générale de l'Association pour le don du sang bénévole se tiendra dimanche 10 mars, à 10 heures, à l'espace Louis-Paulet. ■

L'orchestre d'harmonie à votre porte. Les musiciens de l'orchestre d'harmonie de Vic-le-Comte auront le plaisir de venir sonner à la porte des Vicomtois dès ce week-end et tout au long de la semaine prochaine à l'occasion de leurs tournées de membres honoraires. Cette aide est indispensable pour maintenir une activité musicale dense, au service des associations et des habitants. L'année passée, ce ne sont pas moins de 25 manifestations qu'ont animées les musiciens, de Longues à Lachaux, en passant par les cérémonies officielles, les hivernales de la Comté et autres concerts. Le prochain concert auquel les musiciens vous invitent est le traditionnel concert de printemps qui aura lieu le 30 mars à 20 h 45 à la salle André-Boste de Vic-le-Comte. ■

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 06 mars 2019**

Sur des airs de comédies



SUR SCÈNE. Les enfants ont pu se mettre dans la peau des acteurs de grandes comédies musicales.

Avant de reprendre le chemin de l'école, les enfants ont profité de leurs vacances au centre de loisirs de Montcervier à Vic-le-Comte.

Jeudi et vendredi derniers, une sortie a été organisée au Centre national du costume de Scènes à Moulins pour les CP-CE1, tout d'abord, sui-

vis par les CE2-CM1 et CM2.

Les enfants ont ainsi découvert les costumes des comédies musicales avec une visite commentée par un guide.

Les enfants ont pu toucher les tissus, essayer les couronnes des princes et princesses... Des instants

ludiques et enrichissants qu'ils ne sont pas prêts d'oublier.

Ils ont également participé à un atelier créatif, le jeudi, consacré à la réalisation et décoration des valises en carton.

C'est sous forme d'histoire qu'ils ont été les stars d'un moment musical

avec un départ pour New-York sous la pluie, une valise et un air bien connu pour bagages.

Le vendredi, les plus grands ont réalisé des chapeaux en fleurs. Les enfants ont été ravis de ces moments de rêve et ils auront de quoi raconter des histoires à leurs familles. ■

À NOTER

VIC-LE-COMTE. USV BASKET Samedi 9 mars à domicile à la salle André-Boste : Poussins 1 à 10 heures contre La Roche-Blanche, poussines à 13 h 30 contre Billom. Cadets à 15 heures contre Ambert. Minimes à 17 heures contre Commentry. DM2 à 19 heures contre Billom2 et RM3 à 21 heures contre Chauriat.

Dimanche 10 mars à la salle André-Boste : DF2 à 10 heures contre la Glacière. À l'extérieur : poussins 2 à 9 h 30 à Clermont Basket gymnase Jules-Ferry. Benjamines à 17 heures à Brioude gymnase Croix Saint-Isidore. Au gymnase de La Molière, à partir de 14 heures super-loto de la section basket. Une partie gratuite pour enfant jusqu'à 12 ans. 1 carton 3 €, 4 cartons 10 €, 10 cartons 20 €. ■

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 07 mars 2019**

Le statut des seniors A n'est pas galvaudé

En jouant demain soir à Romagnat, les seniors A chercheront à confirmer leur statut de deuxièmes du championnat. Le weekend dernier, grâce à un but de James, ils ont fait respecter la hiérarchie en battant Saint-Germain-Lembron, troisième.

Par ailleurs, le tournoi en salle qui a réuni seize équipes des catégories U8 et U9 s'est déroulé dans une excellente ambiance, sur les terrains et autour des divers stands. Tous les joueurs ont été récompensés, en recevant coupes et médailles.

Prochains matches

Demain, samedi. À Vic : plateaux de U9 et de U11, U18 Élite contre Lezoux.



FOOTBALL. Vainqueur de Saint-Germain-Lembron, l'équipe fanion est deuxième du championnat.

À l'extérieur : U13A à Pont-du-Château, U13B à Cébazat, U15A à Chama-

lières, U15B à Coudes, se-
niors A à Romagnat (à
20 heures).

Dimanche. À l'extérieur :
seniors B à Clermont-Bi-
bliothèque. ■

Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 08 mars 2019

À l'affiche du bal de Trad'en Vic



En partenariat avec la municipalité, l'association Trad' en Vic organise un bal trad', samedi 16 mars, à 20 h 30, à la Halle du jeu de paume, où le groupe Libertrad (*photo*) interprétera des airs à danser. En première partie, l'Atelier Trad' de l'école de musique de Mond'arverne/Comté. Entrée : 8 €. ■

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 11 mars 2019**

Sortie de résidence au Trampoline



La première résidence de création organisée au Trampoline accueille Hortense Gauthier, artiste « inter-média » et poète, venue d'Angoulême.

Au cours de deux périodes de création (du 12 février au 3 mars, puis du 12 au 17 mars), et à partir de lieux du territoire de la Comté dans lesquels elle recherche rituels et traditions, elle écrit une histoire de fin du monde. Sa création, une fiction géo-poétique, prend diverses formes : photo, vidéo, son.

Samedi 16 mars, à 18 heures au Trampoline, la municipalité organise un vernissage, afin d'inaugurer la présentation au public de l'œuvre « Au Milieu de nulle part dans le centre de tout ».

Entre documentaire et fiction, cette narration multimédia entre aussi dans le cadre du Printemps de la langue française.

L'exposition de Xavier Zwiller sur le même thème de l'écriture est à voir également sur les murs du Trampoline, jusqu'au samedi 13 avril. Entrée libre. ■

Week-end plutôt positif à l'USV basket

Les équipes de l'USV basket-ball ont remporté six victoires mais ont subi quatre défaites.

On notera plus particulièrement la victoire des seniors masculins II qui ont eu raison du leader, les SC Billom, sur le score de 63 à 55. Autre belle victoire, celle des masculins III qui ont gagné in extremis à sur le parquet de Combronde, 48-49.

Par ailleurs, les seniors féminines ont battu les Clermontoises de La Glacière (48-31) ; les poussines ont dominé Billom (35-20), les poussins I ont gagné sur le fil (46-45) ; les minimes ont écrasé Commentry, courageuse mais dépassée (108-32).

Côté défaites, on relèvera la déconvenue des seniors

masculins I, décidément trop maladroits contre Chauriat/Vertaizon (54-62) ; et la cruelle déception des cadets qui ont perdu sur le fil face à Ambert (60-61) ou encore celle des poussins II, face à Clermont-Basket (30-32). Enfin, les benjamines ont perdu à Brioude (40-34). ■

→ Prochains matches.

Samedi : à la salle André-Boste, babies à 10 heures contre Issoire, poussins I à 14 heures contre Aulnat, benjamines à 15 h 30 contre Saint-Flour, benjamins à 17 heures contre Mozac/Volvic ; à l'extérieur, minimes à 15 heures à Clermont-Nord/Combronde, cadets à 16 h 30 à Désertines, seniors féminines DF2 à 19 heures à Maréchat/Riom, seniors masculins DM3 à 21 heures à Pont-du-Château.

Dimanche : à l'extérieur, seniors masculins DM2 à 13 h 15 à Aubière, et seniors masculins RM3 à 15 h 30 à Aubière, également.

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 14 mars 2019**

Honneur aux femmes célèbres

Des femmes remarquables ont donné leur nom, pour le 8 mars, à des salles de classe du collège Henri-Bertrand. Une initiative du club antisexiste du collège.

Le collège de la Comté Henri-Bertrand a, le 8 mars, mis à l'honneur les femmes grâce à un groupe d'élèves qui a créé un club antisexiste en 2017, ouvert à tous.

Ce club unique dans l'académie de Clermont est animé par quatre enseignantes de disciplines différentes (lettres, Céline Dallery ; histoire-géographie, Julie-Maud Moro-Courage ; arts plastiques, Isabelle Monat et espagnol, Cindy Thor).

Il propose des activités comme des concours na-



AFFICHES. Les femmes remarquables ont donné leur nom à des salles de classe pour le 8 mars.

tionaux, des rencontres avec des personnalités ou encore des sorties qui apportent aux élèves une réflexion sur la construction des inégalités entre les sexes dans le monde.

Pour le 8 mars, il a été décidé de rebaptiser les

salles de classes de noms de femmes qui se sont distinguées, chacune, dans son domaine, le sport, la culture, la science...

Les jeunes concernés par ce projet ont lu devant les collégiens et professeurs

du collège les affiches faites en amont sur ces femmes et qui sont appliquées sur les portes des salles de classe. Tous ont participé à l'inauguration en faisant un tour dans le collège afin de découvrir les affiches. ■

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 15 mars 2019**

Premier plateau pour les moins de 9 ans

Le premier plateau à domicile pour les U9 a été très réussi.

Pour les U18, victoire 3-2 sur Lezoux avec les buts de Nicolas et Justin.

D e m a i n s a m e d i . 10 heures, festifoot U9 avec 16 équipes à Vic ; à 14 h 30, U13A et B reçoivent Combelle et Haute-Combraille ; à 14 h 30, U15 A reçoit Clermont-Franc-Rosier ; à 16 h 30, U18 reçoit Orcines/Blanzat.

Dimanche 17 mars. Seniors B à 13 heures contre Nord-Limagne ; seniors A à 15 heures contre Nord-Vignoble ■



TOURNOI. Pour le premier plateau à Vic-le-Comte, les moins de 9 ans ont bien joué.

Les jeunes judokas qualifiés au championnat départemental



MINIMES. Lorène Riou et Vincent Jabouille lors du Championnat AuRA le 10 mars.

Le mois de mars commence sur les chapeaux de roue pour les jeunes du Judo-club vicomtois. Huit judokas benjamins combattaient lors du District benjamin sud à Ceyrat le dimanche 3 mars : Clément Nagel, Gwenaelle Chapon, Maximilien Veissyre, Amadou Zongo, Timéo Le Corre, Matéo Breuil et Alexis Riou.

Trois d'entre eux accèdent au podium : 2^e, Clément Nagel et Gwenaelle Chapon ; 3^e, Maximilien Veissyre. Amadou Zongo et Timéo Le Corre finis-

sent 5^e.

Clément, Maximilien et Gwenaelle sont qualifiés pour le championnat départemental, le 17 mars, à Ceyrat.

Lors du championnat AuRA minimes, le dimanche 10 mars à Ceyrat, Vincent Jabouille termine 9^e. Lorène Riou 5^e. Malgré une très belle compétition, elle loupe d'une place la qualification pour le championnat de France. ■

➔ **Infos.** Toutes les infos sur www.judoclubvicomtois.com et sur la page facebook du club.

**Source : journal La Montagne
Edition Clermont Limagne
Le 15 mars 2019**